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第 10回 一宮北地区幼保一元化協議会 

 

 と き：平成 31年 2月 25日(月)午後 7時 00分～ 

 ところ：宍粟市歴史資料館 2階会議室 

 

（会議の経過）第 10回 一宮北地区幼保一元化協議会 

発言者 議題・発言内容 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

みなさんこんばんは。定刻になりましたので、始めさせていただきたいと

思います。3名の委員については欠席を聞いています。本日はお忙しい中、第

10回一宮北地区幼保一元化協議会にご出席いただきましてありがとうござい

ます。まず始めに会長よりご挨拶をお願いします。 

 

皆さん大変ご苦労さまです。だんだん日が長くなってきましたので、お仕

事のきりをつけるのが難しい時間になってきました。我々の任務も残り短く

なってきましたが、今日は園歌を選定することになっています。我々に決め

られるのかと思いますが、2曲のうちから印象のよいほうを選んでいただけた

らと思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。これより、会長の進行でお願いします。 

 

 それでは３(1)園章について、事務局からお願いします。 

 

 まず、資料の訂正をお願いします。次第の中の今後の日程についてという

ことで、3月16日（土）一宮北保育所巣立ちの会とありますが、この日は閉所

セレモニーで、3月23日(土)に巣立ちの会を行いますので、訂正をお願いしま

す。続いて、報告事項に入らせていただきます。前回の協議会で園章のデザ

インについて決定していただき、今回は次のページに園旗のイメージをつけ

させていただいています。原案を決めていただき、発案をいただいた一宮北

中学校に相談に行き、イメージする色等について提案者の意向を確認し、協

議させていただき、このように色を付けて提案させていただいていますこと

を報告させていただきます。今後、開園式に向けてこの旗を発注させていた

だき、式典の時に国旗と並べて掲示させていただきたいと思っていますの

で、ご理解をお願いします。 

 

 水色なのですね。 

 

 この色が決定ですか。 

 

 協議の中でこの色がいいのではないかということで、ここまで来ているの

ですが、この場で皆さんのご意見をいただいて決定する必要がありますの

で、諮らせていただくということで、他の色がよければ皆さんのご意見をい

ただけたらと思います。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

委員 

 

副会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

会長 

 

 この図案を作ってくださった方の何らかの意図があって水色になっている

のですか。 

 

 中学校で生徒と先生に入ってもらって、こども園のイメージとしてこの色

がいいということが出てきたわけですが、協議会で諮ってというところがあ

りますので、この場でご意見をいただけたらと思います。 

 

 強い思い入れがあって水色を選定されている訳ではないですね。そうでな

いと、簡単に色を変えてほしいということが言えないので。 

 

 事務局で、バックが黄色でマークが赤など結構カラフルなものも作って学

校に持って行った中で、視覚的に優しい色がいいのではないかということ

で、黄色やピンクを避けて、こども園のイメージというところでこのように

提案させていただいたということです。 

 

 そのようなことですので、何となくではないということなので、特に異論

がなければこれでよろしいか。 

 

 白抜きはどうかと思います。 

 

 マークに色がついた方がいいということですか。どうぞ意見を出してくだ

さい。 

 

 シンプルすぎて色がついた方がいいのではと思うのですが。 

 

 お母さん方はどうですか。 

 

 もう少しかわいいほうがいいのでは。 

 

 委員さんからは、マークに色がついた方がいいのではという意見が出てい

ます。事務局から、発案者の方に何通りくらい提案されたのか、それがどん

な色だったのかわからないので、ちょっと言いにくいところがあるんです

が。 

 

 これは、制服にも付きますか。 

 

 制服には入れないということで協議されています。 

 

 入園式や運動会にも使いますね。遠いところから見た時にどうでしょう

ね。先生方どうですか。 

 

 大きな旗にした時に、全体的に薄い色に見えてくると思うので、白抜きだ

と水色位の色だと旗にした時に映えないのではと思うのですが。 
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副会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

副会長 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 どれくらいの大きさになるのですか。 

 

 ホワイトボードの2/3位です。 

 

 １つ１つ確認してもいいですか。原案を考えられた方との間で、協議会を

して他の色に変わるかもしれないという押さえはしてありますか。 

 

 そこまではできていません。また、明日以降学校を通じてお知らせしよう

と思います。 

 

 その方からは、この色にしてもらいたいということは出なかったのです

ね。 

 

 そうですね。こちらが色んな組み合わせの物を作って協議をしたのです

が、あまり派手でないものでということでこのおさまりです。 

 

 10種類ほどの中から選ばれたということだと、2～3色の中から選ばれたの

とはちょっと意味合いが違うと思います。それを変えてもいいかということ

を思うのですがどうですか。その10種類の中には、マークに色のついたもの

もあったのですね。 

 

 はい。ありました。 

 

 その10種類はどんなものだったかありますか。 

 

 申し訳ないです。本日は持参しておりません。 

 

 黄色に赤、青などで描くと、人によっては見にくい方もあるかもしれない

ので、この色を選ばれたということです。 

 

 旗としてはシンプルでいいが、もう少しかわいいほうがいいのではという

意見もあるのですが、10種類も提示してこれを選ばれたのに、ダメだと言え

るのかなと思うのですが。 

 

 ここまで協議を進めてきていますので、事務局としましては、イメージカ

ラーだけでも皆さんからご意見をいただくとかどうでしょう。 

 

 ちなみに三方幼稚園の旗はどんな色ですか。 

 

 深緑のグリーンです。 

 

 繁盛、下三方は？ 
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委員 

 

会長 

 

委員 

 

委員 

 

会長 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 グリーンでした。下三方は孔雀が描いてありました。 

 

 皆さんはどんな色がいいと思われますか。 

 

 植物なので、緑っぽいのがいいと思います。 

 

 しーたんの帽子の緑がいいのではと思います。 

 

 お父さん、お母さん方からの意見を頂戴したいと思います。 

 

地の色が水色ではダメということでなければ、これでもいいのかと思いま

すが。 

 

 今の園舎にこの旗が上がっているとイメージしてください。どうですか。

ちょっと色があった方がいいかと思うのですが。 

 

 地の色は水色以外がいいとか、マークにも色を付けた方がいいとかという

ような意見を出してもらえたらと思います。 

 

 ここで色のことは決められないと思うんですが、いいとも言えないしダメ

とも言えないし、もう少しかわいいほうがいいかという意見もありますの

で、事務局と案を考えてくださった方で相談してもらって案を作ってもらっ

て、我々が見せてもらって選ぶという方法はどうでしょうか。 

 

 事務局だけで考えてきた案でしたらどうぞ変えてくださいと言えるのです

が、提案者の方がおられますので、相談して何パターンか考えたいと思いま

す。 

 

 本人さん了解の案を何パターンか見せてもらえますか。 

 

 事務局で準備させていただきます。 

 

 周りの色だけ決めてもらったらどうかと思う。中の色だけだと選びやすい

のでは。2色決めるのは難しいと思うので。 

 

 委員からみどりにしたらいいと出ていますが、どうでしょう。 

 

 パソコンの色ですので、染めて仕上がってきたらイメージが違うかもわか

りません。 

 

 お父さんやお母さん方、こども園らしいかわいい色と言ったら、例えばど

んな色ですか。どんな色をイメージされますか。 
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副会長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

事務局 

 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

 

 濃い色の方が大きくなった時にはいいですが、ピンクはかわいいが遠くか

らはわかりにくいのではと思います。 

 

 マークの色を付けるのであれば、どっちの色から考えていいのか目で見な

いとイメージしにくくてわかりません。 

 

 遠くから見るんだったら、みどり、エンジ、紺などになるのかと思うので

すが、そう考えるとこの色がかわいいのではないかと思います。 

 

 園章がはっきりわかるくらいの濃い色にしたら、白い部分がはっきりわか

ると思う。 

 

 パソコンで色を付けて何種類かパターンを作ってみないとわからないで

す。作った人に何種類か見せるとしてもセンスが出てくるので、何通りもあ

る中からとなると難しいですね。 

 

 こちらから何種類か見せて簡単に決めたようなことではなく、一生懸命考

えてくれていることは申し上げておきたいと思います。 

 

 それだったら、これでいいじゃないですか。 

 

 こども園がある限りずっと続く旗だから、なんでこれがよかったのかとい

うことにだけならないように確認したのです。特にこれがダメという意見が

なければこれで、ただ白抜きが映える濃さにしてもらうことは必要かと思い

ます。みなさんどうですか。 

 

 実際の色見本はないですか。 

 

 それはまだないです。 

 

 パソコンの画面では、もう少しスカッとしていました。 

 

 印刷される業者にどう伝えるかですね。 

 

色は好みになるので難しいと思います。 

 

こども園カラーは何になりますか。そんなことも考えてみたらいいのでは

ないですか。 

 

 今スマホで見ていたら、同じ色合いの園旗があるんですが、この色は映え

ないのかと思います。それと文字が小さいので見にくいのかと思います。私

は、エンジの背景に中は黄色がいいです。制服がエンジなので関連している

ところなのかと思います。 
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事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 文字の大きさは変わりますので、それは大丈夫だと思います。 

 

 園長さん、幼稚園の旗は、文字も園章も白抜きなのですか。 

 

 いいえ違います。グリーンにオレンジ系の色で、花のような模様が入っ

て、3色使われています。 

 

 先ほどから出ていますが、この案が1案。グリーンが1案。エンジに黄色と

いう案が出ていますので、こちらで作らせていただいて、郵送で送らせても

らって折り返し投票で決めさせていただくという案はいかがでしょうか。も

う少しこの場で色の提案を聞かせていただいてと思います。もちろん中学校

にも相談させていただいて組み合わせに意見をいただこうと思います。 

 

 今、事務局から案が出されましたが、他に色の提案がありましたらどう

ぞ。 

 

 中のチュウリップだけ黒でふちどりしてはどうでしょう。花は黄色、葉っ

ぱは緑にしてみてはどうでしょう。 

 

 他には特に意見が出ないようですので、今まで出た意見を基にして事務局

で案を作ってもらって、郵送して投票してもらって決めることでよろしいで

しょうか。 

 

 うぐいす色を候補に入れておいてください。 

 

はい。 

 

 それはどれくらいの時間がかかりますか。 

 

 提案のあった色の組み合わせを作らせてもらって、今週中に送らせていた

だきます。 

 

 4月3日の竣工式までに間に合わないといけないのですね。大変ですが、逆

算してもらって進めてもらったらと思います。 

 

 タイムリミットを確認して、会長さんと相談させてもらって結果を皆さん

にお知らせしたいと思います。 

 

 時間をとりましたが、次に(2)入園説明会について、お願いします。 

 

 入園説明会のお知らせ 

 

 ４ 協議事項(1)園歌についてお願いします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長  

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 園歌について2曲作っていただいています。前々回の資料の中に園歌に入れ

たい言葉ということでアンケートを取らせてもらったものを入れていまし

た。ここにある下線や網掛けの言葉が、バラード調とマーチ調の2曲に入って

います。2曲披露させていただいて、どちらがいいかということで皆さんのご

意見をいただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

（2曲視聴） 

 

 本日はマーチ調にするかバラード調にするか決めていただきたいのです

が、歌詞の言葉についてはそのまま送らせてもらっていましたので、もう少

し検討が必要かと思っています。出来上がりから今日まで時間がありません

でしたので、間に合っていませんので、修正の機会をいただけたらと思いま

す。歌詞についてはご意見をいただけたらと思いますが、まずは曲調につい

て決めていただけたらと思います。 

 

 挙手で決めたいと思いますが、いいですか。どちらかに必ず手を上げてく

ださい。 

  

（マーチ調に決定） 

 

 協議会の意見としてはマーチ調が多数ということです。歌詞については修

正が必要と思われる箇所があるということですので、これについては事務局

と幼稚園保育所の先生方で決めてもらったらと思います。歌詞について意見

があったら言っておいてください。 

 

 ないようですね。 

 

 一番最後のフレーズですが、楽譜のところはいちのみやこどもえんになっ

ていますが、いちのみやきたこどもえんが正しいです。 

 

 歌詞については、先生方とよく相談してください。園歌について終わりま

すが、よろしいですか。それでは、その他をお願いします。 

 

 その他 今後の日程について説明 

 

 今後の日程について説明がありました。確認をしておいてください。 

 

 4月3日の竣工式につきましては、改めて案内を送らせていただきますの

で、平日の午前中ですが都合のつかれる方はご出席ください。よろしくお願

いします。 

 

皆さん方から何かありますか。ないようですのでそれでは、次回の協議会

はありますか。 
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事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

副会長 

 これまで長い間かかって協議をしていただきここまで来ましたが、事務局

として協議が必要と思っていたことについては、全て協議が終わりました。

もし何か協議が必要な事項が残っているようでしたらご意見をいただきたい

と思いますが、なければ協議が整ったということで、ご承認をいただけると

ありがたいと思います。 

 

 特に皆さん方からないようでしたら、園章が宿題として残ったままです

が、会議としては今日で終了ということにしたいということで異議はありま

せんか。 

 

(全員了承) 

 

それでは、次回協議会はありません。4月3日の竣工式に可能な方は出席して

ください。それぞれに案内が届くと思いますので、よろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。それでは本日で会議が終わりですが、最後に副

会長さんより閉会の挨拶をお願いします。 

 

10回をもちまして、この会を閉じることになりました。大変長い間本当に

ありがとうございました。こうして無事に4月には開園するということで、い

よいよ終わりになります。本日は長時間に渡りありがとうございました。 

 

 


